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商工会議所の利用で顧客満足度が更にアッ商工会議所の利用で顧客満足度が更 にアッププ！！

当社では、しつけ出張トレーニング教室、幼稚園での
お預かり、ノーズワーク等を行っています。13年前、犬

に関する知識が浅い状態のまま、友人から柴犬を譲り受け
ました。この柴犬は、足先を触られるのが苦手で、爪切り
は特に怖がり、お店の方に「うちでは切れない」と断られ
てしまいました。「自分でやるしかない！」と決意し、犬に
ついて様々な本に目を通すと、原因は犬が嫌がるサインを
見逃していたことだとわかり、様々な道具を試す等、試行
錯誤しながら徐々に慣れさせ、折り合いをつける方法を見
つけました。根気強くこの柴犬と向き合ったこの経験は、
今の私の原点となっています。犬の問題行動には、犬なり
の理由があり、うまく伝えれば必ず応えてくれるというこ
とが分かりました。そして、この柴犬と一緒に学ぶことが
楽しくなり、セラピードッグとしてボランティア活動を行
いながら、犬についてより多くの知識を習得するため、二
級愛玩動物飼養管理士等の資格を多数取得し、創業を決意
しました。現在も、セミナーを受講し、最新情報を習得し
続けています。 また、 他の色んな犬とも関わりたいと思い、
専門学校に通い認定トレーナーの課題をクリアし、経験を
積んだのち、創業に至りました。
　当社は、実際に問題の起きている場所（自宅）で、飼い
主様と話を進めながら問題を解決する、出張レッスンをメ
インに活動しています。預かり施設でうまくいったとして
も、家に戻ると元通りになってしまうことがよくあります。
ただし、犬慣れが課題の犬については、幼稚園でのお預か
りを併用しながらレッスンを進めています。もちろん、子
犬の時期の犬慣れは必須です。問題解決方法は犬の気質や
癖等でそれぞれ異なるため、その犬に適したトレーニング
をしています。お客様から、「甘噛みや吠え癖が少なくなっ
た！ ありがとう！」等、感謝の言葉をいただくと本当に嬉し
いです。

創業後まもなく、知人から持続化補助金を教えてもら
いました。詳しく知りたいと思い、商工会議所に相談

に行きました。補助金の締め切りまで時間が無かったので
すが、商工会議所の方に最後まで丁寧に対応していただき、
手厚いサポートのおかげで無事採択されました。その補助
金を活用して、和室を洋室にリフォームし、犬がのびのび
暮らせる環境を整えました。 また、 HPをリニューアルしま
した。約8割はHPからのお客様で、閲覧数もかなり増え、
本当に利用してよかったです。コロナ禍で、出張レッスン
を一時中断した時期もありましたが、グループレッスンが
できるスペースを確保したく、商工会議所の担当の方に相
談したところ、日本政策金融公庫の融資を紹介していただ
き、無事プレハブを増築することができました。2回目の
持続化補助金は、プレハブ内の飛び出し防止柵の設置や床
材変更、看板・パンフレットの作成に活用しました。幼稚
園での環境が整備され、今は充実した犬まみれの日々を過
ごしています。補助金の申請は書類作成などが大変でした
が、振り返ると楽しかったです。商工会議所の担当の方に
は、毎度親切にしていただき本当に感謝しています。

今後は、子犬の時期のしつけの重要性をお伝えするイ
ベントや、犬の嗅覚を生かしたノーズワークレッスン

を精力的にやっていきます。何歳からでも始められます。
怖がりの犬も自信をもって、おやつを積極的に探すことが
できるようになります。ご興味のある方はお問い合わせく
ださい。

A
貴社のこれまでの状況を教えてください！Q
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A
姫路商工会議所に相談していかがでしたか？Q

A
今後の目標を教えてください！Q


